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Zitat von Altmeister 

Die Stadt als Eigentümerin. Es wurde im Zuge der gescheiterten EM-Bewerbung ja
angekündigt, daß man die Netzausstattung verbessern will.

Eben. Und man kann den dauerhaften Ausbau der Netzinfrastruktur nicht mit einer einzelnen
Grossveranstaltung vergleichen, wo der Veranstalter die Netzabdeckung für ein paar Tage
erweitern lässt.
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